
平成２７年度　第２回新町地域審議会における質疑一覧　　　[平成２７年１０月１９日開催]

１ その他の質疑
内容区分 NO 質　　　疑 回　　　答

今後の地域審議会につい
て

1 　地域審議会が来年３月に終了になり、今後、地域の声を届ける
役割を果たす会を検討しているとのことであるが、検討状況を伺
いたい。

　地域審議会の皆様には地域の声を行政に届けていただくという
大事な役割を担っていただいている。この役割については、今後
も継続して担っていただければと考えている。
　来年度以降、どのような方々に委員になっていただくかなどの
詳細については、今年度中に具体案を検討していきたいと考えて
いる。

ぐるりん外来センター線の
運行見直しについて

2 　現在の外来センター行きのバスは、１日３便運行しているが、バ
スは外来センターへ到着すると間も無く出発してしまうので、次の
便が来るまでに３時間以上の間があり、帰りはタクシーに頼らなけ
ればならない。１時間くらい病院で待ってもらえると、往復利用が
出来ると思われる。
　また、時間帯が早過ぎるのでもう少し遅い時間にしてもらえると
利用者が増えると思われる。
　このことから、外来センター線の見直しが必要と思われ、地域交
通小委員会で見直しがされるとのことであるが、いつ頃に見直さ
れ、どのような運行案があるのか伺いたい。

　新町地域では、新町循環線と外来センター線の２つの路線を1
台の車両で運行しているため、２路線とも平日は1日3往復の運行
となっており、利用者の声でも外来センター便の充実の要望が多
く寄せられていることから、利用実態を精査し時刻の見直しや運
行ルート変更の研究を行なっている。
　新町地域交通体系検討小委員会開催前なので見直し時期に
ついては決まっていないが、外来センターへの利便性が向上す
る運行時刻、便数の変更、路線の見直しを含めた改定等を同小
委員会に提案し、検討してもらう予定である。


